

Hola bienvenido a nuestro blog AMLdejure asesoría Médico Legal dejure “ de acuerdo a las leyes” Nosotros te asesoramos y acompañamos en todo lo relacionado con el sensible tema de responsabilidad medica: fallas del servicio por la prestación del servicio de salud; analizamos tu caso y te indicamos una posible responsabilidad estatal por la actividad medica relacionada por la no implementación de los estándares de calidad fijados por el estado del arte de la ciencia médica o por hechos culposos quizás asociados por impericia, negligencia, imprudencia o la no adherencia de protocolos o guías medicas que pudieran ser el nexo causal para la consolidación del daño del paciente.

En este blog encontraras artículos, sentencias, reflexiones, etc. que los explicaremos en un lenguaje cómodo independiente que tu campo laboral esté vinculado con el derecho, la medicina u otra área relacionada o no con la salud. Permitirá una comprensión de los temas como usuario, paciente, familiar o apoderado como defensor del procesado o desde la representación de la víctima.

Este blog les permitirá a nuestros lectores una una experiencia de lectura o interacción cómoda con información de valor, de interés y al mismo tiempo podrás realizar una suscripción o newsletter para estar más actualizado.

Podremos comprender el amplio campo de la responsabilidad medica teniendo en cuenta que los servicios de salud y la profesión médica es una profesión con múltiples fines ,como cuidar la salud del hombre, propender por la prevención de las enfermedades, entre otros sin distinciones de nacionalidad, ni de orden económico-social, racial, político y religiosos; que en la mayoría de profesiones o actos médicos son de medios y el resultado podría depender de los recursos disponibles teniendo siempre en cuenta la aplicación del método científico que sirve de base sumado a los elementos que la ciencia y técnica ponen a su disposición. Por lo tanto, el medico debe considerar y estudiar al paciente como persona que es, con el fin de diagnosticar la enfermedad y adoptar las medidas necesarias bien sea curativas o de rehabilitación y por eso es necesario que el sistema sanitario ponga a disposición del personal medico todos los recursos de calidad establecidos para el buen desempeño de sus funciones y el debido cuidado de los pacientes.

En este blog también podrás recibir información e interactuar con nosotros en los próximos webinar o máster class que te iremos notificando a través de los correos electrónicos o de nuestras redes sociales Instagram, Facebook, Twitter e invitar a tus contactos y podamos generar un red que nos permita ampliar el conocimiento de nuestro servicio y de los múltiples temas relacionados en responsabilidad médica.